



校歌

一、
古き文化の花匂う
出雲の南 陽は輝きて
塩冶ヶ丘に そそり立つ
白亜の学舎 光あり
難きを忍び ひとすじに
宇宙を拓く工業の
学びの道に いそしまん

二、
新たなる世の夢薫る
出雲の真中 水澄み流れ
神戸の川に 影うつす
科学の学舎 望あり
歌え 平和と敬愛と
撓まず勤め ひとすじに
祖国を担う栄光の
学びの道に はげまなん



島根県立出雲工業高等学校

〒 693-0022

TEL (0853) 21-3131

島根県出雲市上塩冶町 420

FAX (0853) 21-7543

ホームページアドレス：<http://www.izumo-th.ed.jp/>

PTAの歩み

昭和 37 年に出雲産業高校を分離して現在の出雲工業高校が開校されると同時に、PTA も新たに設立された。「学校と保護者との連携を密にして教育の効果をあげると共に、生徒の福祉増進を図り、保護者及び教師の教養向上を図る」ことをPTA活動の目的として掲げ、保護者と教職員が一体になって学校運営を支えてきた。保護者との連携を深めるために、PTA総会以外にもさまざまな形で集会を開催している。

昭和 46 年には、全校をいくつかの地区に分け、それぞれの地区別にPTAを開催する、いわゆる「地区PTA」が始まった。現在は7地区で毎年7月に開催している。保護者の出席率も高く、保護者と教職員の連携に効果を発揮している。

地区PTAをさらに細分化した小地区PTAも、昭和 60 年度から本格的に始まった。現在は 23 地区で年に一回会合を開いている。

また、平成 4 年には、特に母姉の立場からPTA活動を推進することを目的に「PTA母姉部会」が組織された。その後「つばさの会」に名称を変更し、活発に活動を続けている。

学校の特徴

工業の専門高校として「ものづくり」の基礎・基本を身につけ、新しい時代に対応できる技術者の育成を目指している。特色ある専門学科を設置し、それぞれの科の特徴を活かした専門教育を実施している。資格取得にも力を入れており、高い合格率を誇っている。また、難易度の高い資格試験にも多くの生徒が積極的に挑戦し合格している。

部活動も盛んで、県大会はもちろん、中国大会や全国大会にもたくさんの部が出場して活躍している。中でも陸上部は、都大路で開催される全国高校駅伝大会に島根県代表として毎年出場している。文科系の部も熱心に活動しており、放送部は毎年全国大会に出場している。